

« Mémoire et Avenir de Villevenard »

Compte rendu de l'assemblée générale du **Judi 7 avril 2016** à 17 h 30 Salle des Ventes

Présents : Mme Maryse MAHMOUDIAN – Présidente
Mme Dominique PIETREMENT
Mr Gérard RENARD
Mme Janick RENARD
Mme Nathalie NOIRET – Vice-Présidente
Mme Edith FERAT – Trésorière
Mme Florence NICLET – Secrétaire
Mme Catherine MARKEY
Mr et Mme Claude JACQUESSON
Mr René GUYOT
Mr Roman SKONIECZNY – « Pays d'Epervain et son patrimoine »
Mr Mortéza MAHMOUDIAN
Mme Monique PETIT

Pouvoirs (Personnes excusées) : Mr et Mme PETIT Jean-Claude, Mme Monique TRUFFAUT
Excusé-e-s : Mme Catherine BANDRY.

+ **La présidente**, Mme Mahmoudian, remercie les personnes présentes et excuse les autres membres absents.

Mme Mahmoudian présente l'association « Notre Dame de la Source ». Mr Chaumet, son président, est venu nous rendre visite pour nous conseiller sur l'élaboration du dossier au concours du « Pèlerin Magazine » dont il est un des juges. Il nous a encouragés à déposer deux dossiers :

- un pour la restauration du tableau de St Gilles (4000 € environ, par Mr Vibert),
- un second pour la restauration des fresques du transept nord (19 900 € par Mme Barrat).

Ensuite, MM lit à l'assemblée le texte à envoyer à Mr Chaumet pour présenter notre association et notre église dans la revue « Signe de Croix » imprimée par l'association « Notre Dame de la Source ». Cette revue est éditée en ... exemplaires dans la région Bourgogne, et tous les moyens sont bons pour nous faire connaître.

+ **Rapport moral** : Depuis la dernière assemblée générale qui s'est déroulée le 17 avril 2015, nous avons organisé un concert ainsi qu'une exposition de peintures pour fêter la remise en place du tableau de Saint BON restauré. Ce concert a eu lieu le samedi 2 avril dernier avec la participation du Chœur Jehan d'Orbais. Chants classiques et sacrés ont obtenu un franc succès. Nous nous sommes retrouvés, avec les chanteurs et les artistes peintres, après le concert autour d'un verre de l'amitié dans une ambiance chaleureuse. L'exposition s'est prolongée toute la journée du dimanche suivant avec la visite d'un public séduit par les nombreuses œuvres.

Notre présence sur la Brocante de Villevenard le jeudi de l'Ascension, afin de nous faire connaître et reconnaître. Nous avons vendu quelques vieux objets gentiment donnés, à renouveler cette année, toujours le jeudi de l'Ascension, cette année le 5 mai... **Si vous avez quelques objets à nous donner pour que nous puissions les vendre...**

Le décrochage du tableau de St Alpin s'est fait en octobre 2015 (en même temps que la remise en place de celui de Saint Bon). La municipalité nous a fait remarquer qu'il aurait été souhaitable de la prévenir à l'avance, c'est vrai que nous avons réagi instantanément pour économiser 200 €, le prix de l'échafaudage et d'un transport supplémentaire, et sachant que l'intégralité du solde des frais de restauration (après les diverses subventions versées à la municipalité) était pris en charge par l'association, nous n'avons pas hésité ou résisté à cette économie ! Nous avons bien pris note et nous préviendrons plus tôt à l'avenir si cela devait se reproduire.

Ce tableau est donc chez le restaurateur en attendant les subventions demandées par la mairie. Pour un devis de 4012.80 €.

La municipalité nous a fait copie de la délibération demandant les subventions pour la restauration de ce tableau.

Montant espéré : Drac 25 % soit 836 €

Conseil Départemental Marne 20 % soit 668 €

Conseil Régional 25 % soit 836 €.

L'association s'est engagée à régler intégralement le solde de la facture après déduction de ces subventions, comme pour la restauration des premiers tableaux.

Saint Bon



Avant

Maintenant

Saint Bon



Avant

Maintenant

Saint Alpin

avant...



Notre principal projet 2015 était d'élaborer un dossier solide et complet sur l'église afin de pouvoir le transmettre à tous les organismes susceptibles de nous aider financièrement (Mécénat...). Pour des causes indépendantes de notre volonté, cela n'a pas été possible faute de temps mais **cela est toujours d'actualité, plus que jamais, et ce sera notre grand travail de 2016.**

Nous ne programmons donc pas d'autre travaux de restauration pour cette année.

D'autres projets sont à l'étude :

- organisation d'un concert de plusieurs chorales, ou de musique classique pour la remise en place du tableau de St Alpin.
- organiser une visite à St Rémi à Reims pour visiter le musée et ainsi voir tous les objets venus de Villevenard.

- réinstallation du puits des Hantes St Loup (démonté du mur de Mr Busson) à côté de l'abri bus, rue Vigne l'Abbesse, **toujours d'actualité.**

Malheureusement, nous ne pouvons rien programmer pendant les journées du patrimoine car celles ci se trouvent toujours pendant, ou très proches des vendanges.

+ Rapport Financier :

Solde créditeur de 2014 : 2900,75 €

° Recettes 2015 : **3669,50 €**

- Les 35 adhésions et les divers dons : 2470 €
- La subvention de la commune : 40,76 €
- Vente de cartes postales, reproductions du plan de situation établi par Mr Roland ainsi des revues du Pays Sézannais) représentent : 218 €
- La brocante : 67,50 €
- TVA du tableau restituée par la commune : 873,24€

° Dépenses 2015 : **4401,13 €**

- Conférence de Mr Sarazin : 50 €
- Conférence de Mr Martinaux : 300 €
- Tableau de St Bon à Mr Vibert : 3908 €
- Adhésion au « Pays d'Epernay » : 15 €
- Hébergement du site Internet OVM.com : 28,66 €
- Assurance RC de l'association : 85,10 €
- Différent avec SFR , frais d'opposition : 14,37 €

A ce jour, solde créditeur de : **2169,12 €** sur le compte courant et **42,96 €** sur le livret épargne

Les comptes sont approuvés.

Budget 2016 :

Nos principales ressources sont les dons et les cotisations (feuilles adhésion disponibles).
Et notre principale dépense sera le règlement de la restauration du tableau de St Alpin.

+ Election du Bureau :

Le bureau est reconduit dans ses fonctions.

+ **Site Internet**, www.memoiredevillevenard.fr est mis à jour par Nathalie Noiret
Un grand merci à Nathalie, qui veut bien de l'aide afin de le renouveler plus fréquemment... Avis aux amateurs bénévoles.

Un conseil nous est fait, se renseigner sur le site « Ulule » pour ouvrir une souscription en ligne...

+ **Point sur Les RIS** (relais – information – service) prévus au centre du village (deux panneaux, 4 faces de 1.20 m sur 0.80 m, 2500 caractères par face), immobilisme depuis 3 ans... aux dernières nouvelles, **le (Mr Lesgend)** prendrait à sa charge les panneaux et les feuilles intérieures seraient à la charge de la commune ou de l'association. **Si j'ai bien compris** Mr Lesgend est informé des malfaçons de montage du panneau sur le site des Ronces et fait le nécessaire pour les faire modifier.

Fin des travaux 18 h 15. Verre de l'amitié.

La secrétaire : Florence Niclet